

保護者アンケート 記述回答

- ・いつもお世話になっております。相談をするといつも親身になってくださり、母は救われてます。今後とも、どうぞよろしくお願い致します。
- ・いつも親身になって相談を聞いて下さりありがとうございました。学校に行くことが楽しくて、元気に出かけているのでとても安心しています。男女関係なく友達が増えました。これも先生方のご指導のお陰だと思っております。今後とも、よろしくお願い致します。
- ・お忙しい中、子供が学校を休んだとき等、担任の先生が電話をいつもかけて下さり恐縮です。本当に感謝しています。多分、これ以外にも色々な配慮をして下さっているんだと感じ取れますが、先生の負担が減るように願ってます。
- ・ネット、スマホ、ゲームに興味をもつようになりましたが、授業で習ったことがなかなか身につかないです。
- ・一世帯あたり一枚あればいい学校からの案内や、プリント、冊子(イベントチラシ)は1枚だけにさせていただきたいです。チェックはしているつもりですが、誤って必要な案内を捨ててしまったこともあるので…
- ・学校で決めた事はきちんと守って欲しい。子供に注意する子と注意しない子の差があって良く思わない。
- ・学校の様子が毎日分かればよい。
- ・欠席等の連絡をオンラインで出来れば助かります。
- ・準備するものなどを前日に言われるのは困るのでわかる分だけでも教えといてほしいです
- ・性教育(いのちの教育)は、専門の団体に来てもらおうと深い学びができると思うので、1年生のうちから依頼するのはどうでしょうか。(クローバーとっとりさんなど)
- ・地域の方々にもたくさん支えてもらい、本当にありがたく思います。楽しい学校生活を送れていると思います。
- ・たまにまだ習っていない事が勉強として出るのが、親としても教え方が難しいと思いました。
- ・学校生活の様子を見学会など考えて欲しい。
- ・学習した内容が理解出来てないかな…と担任の先生に相談すると、放課後個別に教えて下さり、ホントに親身になって下さり、ありがとうございます。お陰で、子供は、勉強が分からない…など言うことなく、楽しんで学校に通っています。また、両親がコロナになった際も、自宅まで荷物の受け渡しに来て下さり、本当にありがとうございます。今後もよろしくお願い致します。
- ・現在、弟妹がこども園でコロナの検査対象者になると自動的に自宅待機になっています。休み扱いにはなっていないとのことですが、学業的に心配です。いろいろ体制を整えている最中かもしれませんが、そろそ

ろ現在の体制に変わる体制づくりをお願いします。

- ・言葉使いの悪さが気になります。(真剣に)向かい合うことが大切なのは…
- ・日々、楽しく学校生活を送らせていただいている様子が伺えありがたく思っております。学力の面で、6年生が全国平均を下回っていることから、日頃早帰りが多かったりするので、もう少し学力向上に力を入れた方がいいのかなあと思います。(家庭内でも)
- ・いつも細かい部分を見て下さり、安心して登校している様子の子どもを見ると、ありがたく思います。自立できる部分も増えてはきているようですが、パニックを起こすとまだ泣くと思いますが、上級生ののていねいな関わりに助けられて何とかやっているとと思いますし、周りの人にしてもらったことを妹にしてあげる関わりも増えています。友だちや先生方の関りに感謝している日々です。いつもありがとうございます。
- ・コロナの影響か、学校に行きたがらないことが多くなった。予定の変更や中止が続き、やる気がなくなっている気がする。
- ・学級通信がほとんど出ず、クラスの様子とかがわかりません。お姉ちゃんの時は1～5年までよくクラスだよりが出て写真もありよく分かってたのに今はほとんどなくさみしいです。授業もよく分からないと言ってます。
- ・学年で配付されるお便りで、本来必要と思われないものがあるのではないかと？
- ・今回のアンケートにしても、一世帯に一枚あればいいプリントは一枚にまとめてほしいです。
- ・担任の先生が、子ども達をよく見てくださり、楽しそうに学校に行っています。こちらからの学習についての問いかけに対しても、早々に対応してく下さり、大変ありがたく思います。こちらからの投げかけについても、面倒がらず「後方支援」と捉えてくださり、子ども達の役に立てたかな？と、こちらも気持ちがいいです。
- ・頻繁に発行される学級通信も、毎回楽しみで、クラスの様子が良くわかって有り難いです。が、先生自身が忙しいのではないかと心配しています。
- ・コロナ禍で大変な中、各種行事を実行していただきありがとうございます。
- ・マラソン大会や、交通安全週間の見守り等地域ボランティアの方々にたくさんお世話になりますね。忙しい中、学校活動にご協力して下さっている事への感謝の気持ちがもっと生徒全員に浸透していくといいなと思います。
- ・給食のパンが復活するといいなと思います。
- ・いつもありがとうございます！コロナ禍の中、色々大変だと思います。とても感謝しています。
- ・ケガをすることのないように、だけさえしていただけると良いと思います。あとの事は家庭で教え、自分自身の体と心を守る術を持たせるようにしようと思っています。

- ・ネット、スマホ、ゲームに興味がいき、勉強やスポーツが疎かになることがあります。
- ・ホームページを頻繁に更新され、積極的に情報公開されているので様子がよくわかり助かります。学校活動以外で活躍され、表彰をうけられた児童さんは励みになります。
- ・学級懇談では1人1人家庭での様子を聞かれるが、先生の話だけで早く終わらせてほしい。
- ・学校で何をしているのかは、全然わからないに等しいです。クラスだよりで、クラスの事は少しはわかるのですが。子どもと話をしてもよくわからず。普段どんな1日を過ごしているのかはわからないので、学校についての項目は判断が付きません。
- ・担任の先生を初め、4年団、学校の先生方がホントに細やかな心遣いや相談に親身になって下さり、ありがたいです。緊張すると食欲に現れやすいため、その事を担任の先生がわかって下さり、本人には分からないように連絡を下さったり、両親がコロナになった時の配慮などなど、子供の個別性に合わせて下さり、ありがたいです。おかげで、楽しい学校生活が送れています。今後もよろしくお願いします。
- ・年2回のマラソン記録会の必要性を再度検討して頂きたい。マラソンが苦手な子にとっては苦痛の時間であり、東郷小学校の6年生の学力調査が他校より低い事もあり、授業に時間を使う必要があると思う。また、トップアスリートの方が講師にこられる事業は子供達にすごくいい刺激になるので今後もそういった機会を増やしてもらいたい。
- ・いつも子どもの事をしっかり見ていただき、ありがとうございます。
- ・いつも大変お世話になっております。ただ親のわがままですが、来年4月から6年生。小学生最後の年です。まだまだコロナの感染が油断できない昨今ですが、参観日が相次ぐ中止になっている事、とても残念です。分散式でもかまいません。授業中の様子を見にいける機会が一回でも多くあれば嬉しいです。
- ・給食の白衣だが学校で一括して洗濯できないものか。必要なノートは学校で購入できるようにしてほしい。
- ・毎日元気に通っていますが、落ち着いて授業が受けれているのか心配です。
- ・タブレット導入により、知識がつき、ネットが当たり前になりましたが、外で遊ばなくなり、体力が低下していることが、気になります。
- ・高学年は、個人懇談の機会をもう少し増やした方がいいと思います。
- ・前も書いたけど、学校側から出てくる車が小鹿谷側からくる車がいるのによく見ずでてくる時がありあぶないです。